

16 de enero de 2010

En CCOO se aburren, así que dedican su tiempo a defender a presuntos prevaricadores



Ya sabemos que en CCOO últimamente dedican poco tiempo a defender a los trabajadores, por ello prefieren dedicarse a majaderías, todo menos plantarle cara al gobierno actual, principal responsable de la virulencia con la que la crisis está golpeando en España.

Ahora incluso se dedican a perder el tiempo defendiendo a presuntos prevaricadores como el inefable juez Baltasar Garzón, quien contra las más elementales reglas de la ecuanimidad y de la no discriminación por razones ideológicas pretendió encausar a todos los dirigentes vivos de Falange Española hasta 1951 (ignorando que desde el 19 de abril de 1937 Falange Española de las JONS dejó de existir por Decreto y se creó lo que se acabaría llamando "Movimiento Nacional"), y ello sin acusar a ninguno de ellos de ningún crimen concreto...

La Justicia tendrá que pronunciarse sobre si Garzón prevaricó o no, pero ¿qué tiene que ver CCOO con eso? ¿Por qué no se dedica a dar la cara por los trabajadores, especialmente en estos momentos tan duros? Entre el dinero que le birlan legalmente a los contribuyentes, y cosas como estas, se comprende por qué el sindicalismo español es tan decadente...